



## Primer examen grupal del certificado SIELE a 28 alumnos procedentes de 8 nacionalidades

L.G. | SALAMANCA

La Escuela Técnica Superior de Ingeniería Aeronáutica y del Espacio de la Universidad Politécnica de Madrid (UPM) ha sido la sede del primer examen grupal de SIELE (Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española), promovido por el Instituto Cervantes junto a las universidades de Salamanca, Autónoma de México y Buenos Aires.

28 estudiantes procedentes de Albania, Francia, Italia, Grecia, Suecia, Alemania, Holanda y Rumanía han participado en esta experiencia piloto para medir su nivel de español después de finalizar el Curso Intensivo de Lengua y Cultura Españolas, que semestralmente organiza el Programa de Lenguas para la Inter-

nacionalización de la UPM (PRO-LINTER) para los alumnos extranjeros que van a realizar su estancia de movilidad en la Universidad Politécnica de Madrid.

La Universidad Politécnica de Madrid es una Institución asociada a SIELE y uno de los centros autorizados de examen que hay en España. En total hay 74 centros de examen distribuidos en 25 países del mundo.

SIELE es el único certificado electrónico que acredita el nivel de español con un examen multinivel por Internet. Las puntuaciones obtenidas se relacionan con los niveles del Marco Común Europeo de Referencia para las Lenguas (MCER) y, en un máximo de 3 semanas, el candidato recibe los resultados de su examen.